

PALABRAS DE BIENVENIDA

Al dar comienzo con el presente número a las publicaciones de GRAMMA correspondientes a este año 1994, deseo expresar mi cordial saludo a docentes y alumnos de la Escuela de Letras, nuevamente reunidos en la ardua pero fecunda tarea que suponen los estudios superiores.

La educación universitaria requiere, como es sabido, no sólo de una atenta y cuidada consideración de los programas que desarrollan las diferentes asignaturas de una Carrera, sino también el recurso a diversos y apropiados medios que posibiliten una auténtica formación integral. La revista GRAMMA -que es un auxiliar más en la tarea educativa de la Facultad de Historia y Letras- está ordenada, precisamente, al logro de ese fin.

En efecto, al hacerse cargo de su realización y, en especial, de la preparación de los trabajos y las distintas colaboraciones que en ella se incluyen, quienes cursan estudios en nuestra Casa encuentran la posibilidad de proponer a la consideración de docentes y compañeros sus primeras experiencias en la composición o la crítica literaria, las reseñas bibliográficas u otras contribuciones. Estos trabajos anticipan, ciertamente, otros de mayor envergadura que habrán de encarar como egresados.

Formando parte, por tanto, del empeño educativo de nuestra Universidad, GRAMMA ha de esforzarse por responder a los principios fijados por nuestra Carta Magna. Ellos se refieren, como todos sabemos, a la crítica trascendente al mundo contemporáneo -que, como recordara Mons. Jorge Bergoglio S.J., «pasa por la formación en "los trascendentales": la verdad, la bondad, la belleza, la unidad», la afirmación de nuestra pertenencia cultural y, desde ella, la apertura a lo universal.

La finalidad educativa que persigue esta publicación exige de los alumnos de la Escuela de Letras, como es natural, una participación tan amplia como sea posible. Sin ella GRAMMA no podría alcanzar el objetivo en vistas al cual comenzó a publicarse hace ya cinco años.

Es por ello que quiero exhortar a cuantos se forman en nuestras aulas para ser -según la expresión del Concilio Vaticano II- «guardianes de la belleza», a tomar parte, conforme a sus posibilidades, en las tareas de preparación de esta revista.

Juan Carlos Lucero Schmidt
DECANO

La Facultad de Historia y Letras rinde su más sentido homenaje a la memoria del

R.P. Guillermo Furlong, S.J.

en el vigésimo aniversario de su muerte.

La revista GRAMMA invita a profesores y alumnos a presentar investigaciones, reseñas o notas sobre su vida y obra, que serán publicadas en los próximos números.